
主任的話: 疫情不是兩三個月的事 7/19/2020 

 德州的疫情大約從三月開始，當時我們以為兩三

個月便會過去，所以教會很多運作也抱著「暫時」休

息一會的心態去面對。但當疫情踏入七月份，我們就

知道這疫情不會那麼快退去，所以教會也在這情況下

不斷作出調整： 

 從 3月 15日起，弟兄姊妹也開始適應 whatsapp 線

上語音崇拜。因為大部分的弟兄姊妹的手機已經有

whatsapp 這個應用程式，不用額外下載或重新學習如

何運用。 

 之後，我們把祈禱錄音並放在 WhatsApp 上，讓大

家一邊聽一邊祈禱。之後，教會開始用 Zoom 的應用程

式進行祈禱會，讓大家在手機可以見見面；對於沒有

Zoom 的弟兄姊姐，也可在 WhatsApp 看出代禱事項。 

 對於團契的運作，「迦密團契」也從 4 月開始在

線上有查經聚會，當中因我身體不適也停了數次。迦

密團契因人數少，所以也成了一個優點，在查經時每

個人也可以投入經文的討論和分享經歷。 

 「休閒小聚」在六月份由團長馬景燦弟兄安排，

開始線上團契聚會，大家見個面、問候關心和代禱。

到七月開始，就繼續我們原本的查經聚會。 

 「粵韻團契」也得蒙星加坡的悅和老師和團長余煥

蓮姊妹的安排，從六月開始也透過線上團契，學習和練

習福音粵曲。這是很美好的安排，地域的分隔不能阻止

大家在主內愛的相聚，這是一個非常好的見證，值得大

家努力學習。 

 其他的未能發展到線上團契的，不用灰心，因為

每團契有不同的限制，正如「迦南團契」團長梁王仲

霞姊妹和副團長龔林惠慈姊妹不斷打電話關心問侯團

友。我相信大家可用不同的方法也能表達基督的愛，

最要緊的就不要把弟兄姊妹忘記了，愛心也不要冷

淡。 

 其實，今年可重回實體崇拜的機會不太高，主要

原因是教會大部份也是長輩，就算其他教會以嘗試性

質地開放，我們也應該不會立刻開放。因此，希望大

家繼續忍耐，以信心和盼望專心仰望，求主耶穌快快

把我們救出這困局。另外，在會務委員會討論後，除

了讓弟兄姊妹直接 Zelle 奉獻外，也可把奉獻的支票直

接寄給財務部部長 Mary Yeung 的家。(4910 Big Cedar 
Circle, Missouri City, TX 77459) 

 其實我們是活在一個不斷改變的世代當中，我們

要不斷適應新事物和新方法，務求讓我們的生活如常

的運作和更方便。我還記得 50 年前的香港，還有不少

的家庭是用火水爐來煮食的，後來因為安全問題和社

會進步，大部份的家庭也開始改用煤氣和石油氣。現

在，有很多小家庭更開始用電磁爐，讓發生火警的機

會大大降低，我想這就是社會的進步帶來的方便。所

以，改變不一定是壞事，只是適應的問題。我們不要

聽到「改變」就驚惶失措，因為現代的科技發達，很

多的改變只需在第一次做好了設定，以後也不用再傷

腦筋。 

 我很感動在疫情中，很多弟兄姊妹也能互相關心

和留意教會的動向。願神繼續賜福弟兄姊妹，願神的

旨意成就在地上如同成就在天上。 

 

 


